



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8584

07/04/2020

20369

AUTOR/A: NEVADO DEL CAMPO, María Magdalena (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Su Señoría, cabe indicar que lo que propone el Gobierno es un gran acuerdo para la reconstrucción económica y social de España, en el que participen todas las fuerzas políticas, económicas y sociales: los partidos políticos, los representantes del sector empresarial, los sindicatos, así como las comunidades autónomas, las diputaciones provinciales y los ayuntamientos.

El objetivo es concitar la máxima unidad, algo que resulta imprescindible para hacer que este país supere cuanto antes las consecuencias de la pandemia de la COVID-19.

Madrid, 13 de mayo de 2020